
ぎふの木ネット通信

サプライチェーンのメンバーでウッドショック緊急討論会開催 （07.14）

2021.09

サプライチェーンのメンバーが集まって、緊急討論
会を開催しました。

テーマは「ウッドショックを考える」

討論会では
・ウッドショックで何が起きているのか
・困っていることはないか
・今後協議会としてどうしていくのが良いか
などが話し合われました。

この中で、今後協議会としては 「ローカルサプライチェーン」のモデルを考え、
具体的に動き出す取り組みをしていくことを確認しました。
この時の様子はこちらの
Youtubeでご覧ください。

【討論会参加メンバー】

ぎふの木ネット協議会 方針発表会開催 （08.05）

ぎふの木ネット協議会
吉田 芳治

岐阜県林政部県産材流通課
伊藤 修宏 様

岐阜県森林組合連合会
荻巣 雅俊 様

長良川木材事業協同組合
大野 英輔 様

有限会社倉地製材所
倉地 貞之 様

江間忠ウッドベース株式会社
中野 喜隆 様

株式会社ヤマジョウ建設
長屋 邦良 様

岐阜県立森林文化アカデミー
久松 一男 様

日本ユニシス株式会社
橘 繁之 様

ウッドショックに関する討論会の様子（ダイジェスト版）の放映、協議会の前期の取り組み報告や、今期の
計画についてお伝えしました。
ご参加の皆さんにその場でアンケートに参加いただいて結果を報告する形で、双方向のWEB会議にチャ
レンジしました。今後もこういったデジタル的に新たな取り組みをしていきます。

当日の様子を
動画で



ぎふの木ネット協議会事務局

岐阜県羽島郡岐南町みやまち1-3 ヤマガタヤ産業(株)本社内 TEL    058-271-3111

各種セミナーの開催

サプライチェーン分科会 （09.22）

8/26 イエプロセミナー

9/11 3名の講師によるセミナー

各種セミナーを開催しました。

様々なテーマで皆様に有益になるようなセミナーを企
画していきます。

これからも毎月企画していきますので、ご興味のある
テーマがあればぜひご参加ください。

WEB参加もリアル参加
もありました。

方針発表会の中で提案があった「分
科会活動」がスタートしました。

まずは、「構造材サプライチェーン分
科会」発足に向けて、皆さんの意見
交換会を開催しました。

ぎふの木ネット協議会が考える
ローカルサプライチェーンの構想に
ついて、具体的に皆さんのご意見を
聞きました。

今後、この意見をまとめて行政にも
相談しながら、活動をしていきたい
と思います。

またご報告します。
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ぎふの木ネット協議会 公式LINE始めました

ぎふの木ネット協議会の公式ラインでは、協議会としての案内や最新情
報、イベントのお申し込みを受け付けております。

新聞に掲載されました


